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Orizzonti
Friuli Innovazione

L'intervento di Mark Hopkins nel
Salone del Parlamento del Costello

di Udine (foto Anteprima)

"Abbiamo scelto il Fvg per presentare il
piano energetico del presidente Obama 01
NordEst d'Italia perché è particolarmente
ricco di professionalità, di competenze
sull'energia e per lo sensibilità dimostrato
per il settore". Lo ha detto mercoledì 10
giugno nel salone del Parlamento del Ca-
stello di Udine Mark Hopkins, esperto
americano di efficienza energetica della
United Nations Foundation con sede a
Washington, presentando il "Piano Oba-
ma per energia e ambiente" al semi-
nario organizzato da Friuli Innovazione
con il sostegno della Cassa di Risparmio
del Friuli Venezia Giulia e in collaborazione
con il Consolato Generale degli Stati Uniti
di Milano. "Mettendo in rete le rispettive
conoscenze, quelle delle università e dei
centri di ricerca del Fvg e del NordEst,
i nostri rispettivi sistemi industriali - ha
aggiunto Hopkins - potremo attivare
programmi energetici che riducano lo di-
pendenza dal petrolio, sviluppando circuiti
virtuosi di crescita economica e occupa-
zionale. Come già awiene nelle università

HOPKINS, METTIAMO IN
RETE LE ECCELLENZE DEL FVCi

Incontro ad Udine con l'esperto della UNITED NATIONS
FOUNDATION DI WASHINGTON, che ha presentato ai vertici
dell'impresa friulana il "Piano Obama per energia e ambiente"

americane, che hanno un filo diritto con
l'imptenditotio, collaborando potremmo
utilizzare nello stesso ottica l'ottimo ricerca
condotto nei vostri atenei che attende di
essere valorizzato".

I lavori, coordinati dal direttore di Friuli
Innovazione Fabio Feruglio, sono comin-
ciati con i saluti di Furio Honsell, nella
doppia veste di presidente di Friuli Inno-
vazione e di sindaco di Udine. "Sono or-
goglioso di ospitare qui il Consolato Uso o
Milano su un temo così importante, quale
quello delle energie rinnovabili. Il vertice di
oggi, che ho uno valenza per tutto il Nor-
dEst, è anche il frutto del lavoro di relazio-
ni e di ricerca svolto in questi anni do Friuli
Innovazione e dall'Università di Udine che,
come ho evidenziato lo stesso Hopkins, è

Incontro con il console USA

AI
Porco scientifico e tecnologico di Udine, il nuovo console generale Usa in Italia, Carol
Perezha incontrato martedì 9 giugno rappresentanti di Confindustria Udine che hanno

presentato le loro esperienze relative alle applicazioni in campo energetico. Il Console ha riba-
dito la volontà degli Stati Uniti di ricercare concrete opportunità di collaborazione. Fra i presenti
CristinaPappa rotto vice presidente vicario Confindustria Udine, Antonio Nonino presidente
dell'Amga, FrancoCampagnaresponsabile ufficio Innovazione e FrancescoGibertini re-
sponsabile uffido Energia di Confindustria Udine; Adriano Pidutti, della Fantoni Spa,Gian
LuigiColaamministratore delegato Faber Industrie, AlessandroPapparottovice presiden-
te Semesteb, RobertoSiagri presidente di Eurotech Group, AlessandroTrovarelli diretto-
re dipartimento di Scienze e tecnologie Chimiche, delegato del Rettore all'internazionalizzazione
e MicheleMorgante delegato del Rettore alle ricerca.

ricca di ricerche di qualità che attendono
di essere applicate o livello industriale".

Benjamin Wohlauer, Console per gli Af-
fari Politici ed Economici, si è dichiarato di-
sponibile, attraverso il canale di comunica-
zione che si è aperto a Udine con il Nord
Est d'Italia per sviluppare nuove forme di
collaborazione in ambito accademico e
imprenditoriale. Cioacchino Nardin, do-
cente all'Università di Udine, ha presentato
i progetti sviluppati in questi anni assieme
alle imprese friulane, Antonio Nonino,
capogruppo delle "Aziende energia e
servizi" di Confindustria Udine, ha
parlato delle opportunità di sviluppo delle
imprese partendo da una corretta pianifica-
zione degli interessi in materia di energia,
Loreto Mestroni, presidente dell'Ape,
si è soffermato sulle "energie intelligenti e
sul sistemo ambiente-energia come op-
portunità di sviluppo per il territorio locale",
mentre Stefano Teghil, assessore agli
affari generali della Provincia di Udine si è
soffermato "sull'autonomia e sullo sosteni-
blllto energetica nel settore civile".I lavori
sono stati conclusi da Riccardo Riccardi,
assessore all'energia ed infrastrutture della
Regione Fvg, ricordate le nuove competen-
ze in materia energetica, ha sostenuto la
necessità di un attento equilibrio sulle fonti
di approvvigionamento e di produzione
energetica, attente all'ambiente, all'efficien-
za energetica e al contenimento, ma anche
al peso della bolletta energetica.
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